

CONMEMORACIÓN AL PATRONO DE PESCADORES ARTESANALES

• A las 10:00 horas de este sábado se instalará la actividad, al mediodía se oficiará la misa conmemorativa, a las 15:00 horas será el turno del cocimiento gigante, luego habrá actividades folclóricas y finaliza en la noche con un show al que podrían asistir hasta 3.500 personas.



El gobernador regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, el alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, y el consejero regional, Román Pavez, lanzaron oficialmente la Feria de San Pedro Llico 2025 que se efectuará este sábado 21 de junio.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. El gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, el alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, y el consejero regional, Román Pavez, lanzaron oficialmente la tradicional "Feria de San Pedro Llico 2025", instancia donde se dio a conocer apoyo en recursos por parte del Gobierno Regional, para dar realce al evento para conmemorar al patrono de los pescadores artesanales que se hará este sábado, a partir de las 10:00 horas, en Llico.

La autoridad regional informó que "es una fiesta, que estamos financiando en forma conjunta, Municipalidad y Gobierno Regional. Queremos agradecer a los cores, quienes aprobaron ciertos recursos para esta linda fiesta, tradicional por muchos años en la costa chilena. Todos sabemos la importancia que tiene San Pedro para nuestros pescadores artesanales, es su patrono. Tengo entendido que son 26 millones de pesos que van en directo beneficio de la comuna de Vichuquén y en beneficio de esta actividad, para darle un realce importante a lo que se merece nuestra pesca artesanal".

Agregó que "ustedes saben que los pescadores artesanales no lo han pasado bien el último tiempo, pasó lo de la lancha Bruma, los precios de repente también no los

Gobierno Regional apoyó con \$26 millones a Vichuquén para la Feria de San Pedro en Llico

acompañan en su pesquería, de manera que es importante darle un realce importante a lo que es San Pedro y a la comuna de Vichuquén", recalcó Álvarez-Salamanca, quien añadió que "son más de 500 personas que están involucradas en este proyecto y obviamente, que mucha gente va a ir de la comuna de Licantén, que son vecinos de Hualañé, Curepto, de toda la costa maulina y de la Región del Maule".

En tanto, el alcalde de Vichuquén destacó que "es una actividad conmemorativa de San Pedro y a pesar de que los pescadores han tenido momentos difíciles, es importante la conmemoración al patrono de ellos y por supuesto, darle un realce cultural en nuestra comuna de Vichuquén, así que son recursos importantes. Los Municipios, para nadie es secreto, hemos tenido bastantes problemas en lo económi-

co, es algo a nivel nacional verdad, entonces es indispensable este apoyo del Gobierno Regional, el gobernador desde el primer momento estuvo con nosotros, para apoyarnos en esto y por supuesto, estamos trabajando con los sindicatos".

CONMEMORACIÓN

Rivera agregó que "tenemos todo preparado para este día sábado. La instalación comienza a las 10 de la mañana, a las 12:00 horas ya es la misa conmemorativa, para posteriormente, a eso de las 3 de la tarde, tener un cocimiento gigante que hacemos, que es muy tradicional allá, en donde más de 1.200 personas pueden ir totalmente gratis a comer con sus familias y ya en la tarde pasamos a las actividades folclóricas y un show final, que se hace en la noche, en donde siempre llegan aproximadamente

entre 3.000 y 3.500 personas, las que están circulando durante todo el día. Esta fiesta se hace más de 40 años y anteriormente, la hacían los pescadores con sus propios recursos, más bien algo local. Ahora, es una de las actividades más grandes de la Región del Maule, en cuanto a la conmemoración de San Pedro".

Finalmente, el consejero regional manifestó que "la Feria de San Pedro en Llico, es un hito turístico que marca cada año y hoy, nosotros, como Gobierno Regional, agradecerle al gobernador Pedro Álvarez-Salamanca, de colocar esta iniciativa en tabla, que sin duda es súper importante, inyectarle recursos a los pescadores artesanales del Maule, no solamente a Llico sino que también hay un compromiso con la comuna de Licantén y todas las caletas de la región".